
8. Badminton-Spartenversammlung 
des Sport-Club Itzehoe, 24.04.19 

Protokoll 
Am 24.04.2019 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in 

Cafeteria der Gutenberghalle statt. 

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest: 

 

1. Begrüßung durch Ines Weidt: 
 Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich für die Sparte 

und unseren Sport engagieren, sei es Trainer, Übungsleiter, Betreuer, Helfer, Organisator 
oder Berichterstatter oder oder oder… Davon lebt eine Sparte und damit auch unser 
Sport! Im letzten Jahr haben wir auf der Spartenversammlung darüber gesprochen, dass 
wir die Gemeinschaft und das Miteinander als das wertvollste Gut ansehen, das wir 
haben, weil wir nur gemeinsam Ziele für unsere Sparte, unseren Verein und unseren 
Sport erreichen und verwirklichen können. Was gemeinsam so möglich ist und was es 
bedeutet, dass sich viele Leute für die Gemeinschaft einsetzen, möchte ich an 3 
Beispielen zeigen. (Ich hätte aber auch noch mehr )… Die Zahl von 50 Helfern beim 
Länderspiel war wirklich beeindruckend und dadurch war die Veranstaltung absolut 
gelungen. Für den Trikotrat haben sich sofort Leute gefunden, die sich super gekümmert 
haben, vielen Dank. Besonders an Sina, dieses Bestellwesen hat es wirklich in sich. 
Außerdem haben sich Tabea, Maritt und Paul als Orgateam für die 1. Mannschaft zur 
Verfügung gestellt, und es ist ihnen gelungen, solche Leute wie Astrid und Stefan als 
Helfer zu gewinnen, die selbst mit dem ganzen Punktspielzirkus nichts am Hut haben. 
Vielen Dank euch allen. 

 Mein besonderer Dank gilt Olaf, Reimer, Sven und Paul für die gemeinsame 
Spartenführung und eure Zeit, eure Arbeit und euer Herzblut, das ihr in unsere Sparte und 
unsere Sport steckt. Auch bei Maritt und Till als Vertreter der Jugendlichen möchte ich 
mich bedanken. 

 Großer Dank gilt Frank für die Pflege der Homepage und für seine Mühe rund um das 
Länderspiel im September. 

 Ein riesiges Dankeschön geht auch an Malte für seine großartige Berichterstattung in der 
Zeitung. 

 
 

2. Rückschau auf die Saison 2018/2019  
(Rückblick der Mannschaftsführer und des Jugendwartes) 

 
Eine kurze Reise durch das Badmintonjahr, wie immer von Spartenversammlung zu 
Spartenversammlung: Ereignisse, Events, Erfolge 
 

 Mai: 2. Platz von Paul im HD mit Lennard beim Oststeinbekcup 

 Juni: Helferevent der 1. Mannschaft, Boßeln am Boxberg 

 August: 1. Rangliste (Land): 1. Platz Mixed Sonja/Claas, 9. Platz Mixed: Malte/Sabrina, 2. 
Platz DD Sonja/Dagmar, 6. Platz Malte im HE, 7. Platz HD Thore/Claas, Bezirk: 3. Platz 
DD Sina/Theresa, 5. Platz HE Frank 

 September: Kappeln: 2. Platz HD B Kalle/Paul 
    Stützpunkttraining mit Caren Geiss dienstags in Wellenkamp 
    Länderspiel in Brokdorf, was für ein Glück mit dem Asbest am Lehmwohld 

KRL in Nordoe: 1 Platz DD Svenja/Anna, 2.Platz Kimi/Tabea, 1. Platz Mixed Gabi/Jan, 2. 
Platz Kimi/Till 

 Oktober: Sportlerehrung der Stadt: Sonja, Class, Baschi und Dagmar 

 November: BEM in Gelting: 5.Platz HD Frank/Paul, Heiko wird Schiedsrichter 

 Dezember: liebgewordene Tradition: Trainingsfeuerwerk mit Yvonne Li in Münsterdorf – 
Highlight 

 Januar: 1. Mannschaft und Sonja werden erneut für die Wahl zur Mannschaft bzw. der 
Sportlerin des Jahres nominiert 
KEM in der Gutenberghalle: SCI-Festspiele: DE: Kimi 2. Platz, Saskia 3 Platz, HE: Daniel 
2. Platz, Till 5. Platz, Jens 6. Platz, Amini 8. Platz,  Mixed: Tanja/Andreas 1. Platz, 



Katja/Marco 2. Platz, Maritt/Till 3. Platz, Gabi /Jörg 5. Platz, Tabea/Jens 7. Platz, 
Saskia/Jonas 8. Platz,                                                            
HD: Till/Daniel 5. Platz, Marco/jörg 6. Platz, Amini/Jonas 7. Platz 
DD: Tabea/Maritt 2. Platz, Svenja/Gabi 3. Platz, Kimi/Alex 4. Platz, Saskia/Tanja 5. Platz 

 Februar: LEM Oldies in Harrislee: Sonja: Ak O30: 1 Platz DD, 1. Platz Mixed, Daggi: DE O 
45 1. Platz, Mixed  O 35 mit Malte 3.Platz, Malte: 1.Platz HE O30/35, 2. Platz im HD; 
Heiko: HD O50 1. Platz, 3.Platz im HE, 7. Platz Mixed mit Gabi 
Saisonfinale der ersten Mannschaft vor 160 Zuschauer, 6:2 Sieg 

 März: Ikast mit den Kids 
LR: Sonja: 1. Platz Mixed, 2. Platz DD 
Oldieturnier in Elmshorn: Mixed A: Gabi/Frank 5. Platz 

    Mixed B: Katja/Arne G. 3. Platz 
         Tanja/Andreas 6. Platz 
         Susi/Markus 12. Platz 
    DD: Tanja/Susi 5. Platz 
     Gabi/Anika 7. Platz 
    HD: Jörg/Andreas 13. Platz 

 April: Heiko und Dagmar vertreten uns bei den NEM Oldies in Bergedorf 

 

 Reimer berichtet über den Verlauf der Jugendpunktspielrunden und der Turniere. Wir sind 
mit 6 Jugendmannschaften in 2 Kreisverbänden(West und Kiel) gestartet und erzielten 
dabei folgende Ergebnisse: 

KBV West: Hier sind wir mit je 2 Teams in U15 und 2 Teams in U17/19 gestartet. 
Leider gibt es aufgrund zahlreicher Spielabsagen der Gegner keine 
Meister/Platzierungen. 
KBV Kiel: SCI U13 2. Platz 

                 SCI U 19 1. Platz  
Auch auf den zahlreichen besuchten Turnieren, wo wir häufig einen Großteil der Teilnehmer 
stellten, wurden viele Platzierungen erreicht, z.B. wurde Jannis Plath 1. Der Jugendrangliste 
U11. 
 

 Kimberly Harms berichtet von der Saison der 4. Mannschaft, die mit einem guten  4. 

Platz endet.  

 Jörg Sievers berichtet von der Saison der 3. Mannschaft, die nach den Playoffs mit 

dem 3. Platz abschloss. 

 Paul Schuldt berichtet über den Saisonverlauf der 2. Mannschaft, die am Ende den 4. 

Platz erspielen konnte. Der Saisonverlauf erwies sich als spannend, da wenige 

Spieltage vor Saisonende noch viele Mannschaften hätten absteigen können. 

 Malte Blohm berichtet für die 1. Mannschaft vom erfolgreichen Saisonverlauf, der für 

das Team auf Rang 4 endete. Durch Baschis Weggang ist Thore neu ins Team 

gekommen und hat eine tolle Saison hingelegt. 

 

 
3. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt wurden: 

a) Gerätewart/in  bisher: Jörg Sievers  
b) Jugendwart/in bisher:: R. von Leesen 
c)) Sportwart/in bisher: Winkler/Krebs/Weidt/Schuldt 
d) stellvertr. Abteilungsleiter/in bisher:  Olaf Krebs  
e) Abteilungsleiter/in bisher: Ines Weidt  
 

4. Betreuung Jugend in der kommenden Saison 
(Punktspielbetrieb/Turnierbetrieb) 
Bei der großen Zahl von Kindern und Jugendlichen, die für uns am 
Punktspielbetrieb teilnehmen und bei Turnieren antreten, werden fortlaufend 
Personen gesucht, die Mannschaften betreuen, und Kinder und Jugendliche auf 



Turniere begleiten. Der Jugendwart wird nachfragen, um genug Menschen für 
diese Aufgaben an der Hand zu haben.  

 
5. SHBV Vision: Neue Regionseinteilung (Jörg) 

Jörg berichtet über die angedachte Neueinteilung der Regionen für den 
Punktspielbetrieb, über die beim SHBV Verbandstag abgestimmt werden soll (und 

wurde). Dabei wird Schleswig-Holstein in 4 Regionen aufgeteilt: Nord-Ost, Nord-

West, Süd-Ost, Süd-West. In jeder Region wird es 3 – 4 übereinander 
angeordnete Staffeln mit jeweils 7-9 Mannschaften geben. Organisiert wird der 
gesamte Spielbetrieb über die Kreisverbände der jeweiligen Region. Für unsere 
Teams (ausgenommen Team 1) bedeutet das, dass es in der kommenden Saison 
3 Spielklassen bestehend aus 22 Teams geben wird, wobei Team 2 in der 1. 
Liga, Team 3 in der 2. und die Teams 4 und 5 in der 3. Liga antreten werden. 
 

6. Termine 
-     Verbandstag KBV West (15.5) 

- Kindertag auf den Malzmüllerwiesen (26.5.) (Reimer, Kerstin, Kimi sind schon mal 
dabei) 

- Vereinsmeisterschaften /Discobadminton (wird von Kerstin, Ines und Maritt 
ausgeheckt, soll am 21.6. stattfinden) 

- Turniere (Floracup 10.-12..5./ Stockelsdorfer Doppelcup 15.+16.6./ XB Open 
Kappeln 6.-8.9.) 

- Sportlergala des SCI am 9.11. am Lehmwohld ( alle Sparten, Ziel, so viele 
Federballer wie möglich)  

- Ausrichtung Jugendlandesrangliste am 30.11./1.12 
- Weihnachtsfeier/Jahresabschlussevent (28.12.)  
- Ausrichtung LEM Oldies am 8.+9.2.2020 (wird für das kommenden Jahr 

abgelehnt) 

 
7. Mannschaftsbesprechung 

Die Ergebnisse der „Wunschzettel“ wurden zusammengefasst und daraus eine 
Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage erstellt. Wir haben erneut einen 
Damenüberschuss. Da auch aus der Jugend einige Spieler zu den Senioren 
wechseln (möchten), werden wir eine 5. Mannschaft ins Rennen schicken, die 
vorwiegend aus Jugendlichen besteht. Horst stellt sich als Mannschaftsbetreuer 
zur Verfügung. Danke dafür! Das Grundgerüst aller Mannschaft sind die 
Spieler/innen der vergangenen Saison. Kleinere Veränderungen müssen im 
Detail noch besprochen werden. In der 1. Mannschaft wird es größere 
Veränderungen geben, da Claas und auch Basti in der kommenden Saison nicht 
für uns antreten werden. Paul wird in die erste Mannschaft wechseln. Dazu 
kommt auf jeden Fall Marcel Muchair aus Henstedt-Ulzburg, der zu uns wechseln 
wird. Mit einem weiteren möglichen ersten Herrn ist die Mannschaft im Gespräch. 
 

8. Verschiedenes 
- Der Punktspielbeginn in Wellenkamp wird auf 14.30 Uhr vorverlegt, um ein wenig 

für Entspannung zu sorgen, wenn die erste Mannschaft Punktspiel hat und wir 
nun noch ein Team mehr starten lassen. 

- Schiedsrichter/Regelkundige: Heiko und Horst SR, als Regelkundige nur noch 
Jens auf der Liste, muss aber jetzt verlängern (möglich z.B. am 25./26. 5 JLR), 
Marco und Kimi erklären sich bereit den Lehrgang zum 
Regelkundigen/Schiedsrichter zu machen. Johanna und Katarina gehen eventuell 
auch mit. 

- Das Rahmenprogramm zum Jahresabschlussevent gestaltet die 3. Mannschaft, 
die war noch nicht dran. 

- Daniel unterstützt das Jugendtraining am Montag in der Gutenberghalle. 
 
 
Hohenaspe, den 15.05.19       Ines Weidt    
 


